
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時:令和５年１２月１３日（水） 

午前１０時００分 開会 

午前１１時５４分 閉会 

場所:委員会室 

 

１．委員会審査結果及び討論の有無等について（資料１、Ｐ１） 

討論の通告:１件  

有留麻由議員  議案第７３号・第７４号・第７５号・第８１号に対する反対討論 

議案第７７号に対する賛成討論 

 

【江原包光局⾧】委員会の審査結果は資料のとおりです。討論の通告が 1 件ありました。最終

日の採決は、６４号から７２号までの一括、７３号、７４号、７５号を１件

ずつ、７６号から８０号を一括、８１号は１件で、８２号と８３号は一括で

電子採決で行います。陳情については、委員会に送付した５件すべてが不採

択でした。 

【竹内功治委員⾧】ただいまの説明のとおりでよろしいですか。 

      ≪ 了承 ≫ 

 

 

２．令和６年第１回半田市議会定例会の会期について（資料２、Ｐ３） 

２月２０日（火）～３月２５日（月） ３５日間 

 

【江原包光局⾧】3 月定例会は 2 月２０日から 3 月２５日の３５日間です。一般質問の通

告が2月１３日、ヒアリングが2月１４日，１５日です。初日2月２０日に

市⾧施政方針の後、午後3時に代表質問の通告締切、ヒアリングは翌２１日

の正午となっています。先例により、一般質問は代表質問に続いて行うことにな

っています。２月２９日の代表質問が４会派だとしますと一般質問を１人入

れることができますがそれでよろしいですか。 

【石川英之委員】１人ということですが、代表質問の⾧さによっては２人入るのではないです

か。 

【江原包光局⾧】代表質問はおおむね１時間という決まりがあります。一般質問は何時頃から、

としているので、４会派が１時間の代表質問を行った後の時間に１枠一般質



問をいれることを考えています。 

【石川英之委員】おおむね１時間と言いながら、みんなが早く終わったら一般質問に時間が大幅

に早まってしまいます。 

【沢田清議⾧】事前にどれくらいの⾧さになるか教えてもらえるかなということがあるのと、あまりに

早く終わったら予定時間まで待つかということを協議してください。 

【竹内功治委員⾧】しばらく休憩します。 

 

午前１０時０７分 休憩 

午前１０時１６分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。２月２９日は代表質問のみ、一般質問は３月１日からという

ことにします、よろしいですか。 

       ≪ 了承 ≫ 

           

 

３．令和６年第２回半田市議会臨時会の会期について（資料３、Ｐ４） 

３月２９日（金） １日間 

 

【江原包光局⾧】3 月臨時会は、3 月２９日の 1 日間です。3 月定例会閉会後に、告示、議

運、全協の予定です。 

【竹内功治委員⾧】説明のとおりですのでよろしくお願いします。次に、項番８を先に行います。 

 

 

８．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１２月１４日（木）午前９時３０分 委員会室（終日） 

１２月１５日（金）委員会審査終了１５分後 委員会室 

１２月２１日（木）午後１時１５分 委員会室（午後５時まで） 

１２月２２日（金）午後１時１５分 委員会室 （午後３時まで） 

１月５日（金）午前９時３０分 委員会室（正午まで） 

１月２６日（金）午前９時３０分 委員会室（正午まで） 

２月１６日（金）午前１０時００分 委員会室 

３月５日（火）委員会審査終了１５分後 委員会室 



３月２１日（木）午前１０時００分 委員会室 

３月２５日（月）定例会閉会後 委員会室 

３月２９日（金）委員会審査終了１５分後 委員会室 

 

【江原包光局⾧】議会開催にかかるものから説明します。１２月１５日は追加議案の委員会

審査終了後に審査結果や採決方法などの確認を行います。２月１６日は３

月定例会の会期や付託先などの確認、３月５日は委員会審査結果や採決方

法などの確認、３月２１日は委員会審査結果や最終日の採決方法などの確

認を行います。３月２５日は定例会閉会後に、２９日の臨時会の会期や付

託先などの確認、３月２９日は委員会審査結果や採決方法の確認を行いま

す。 

【竹内功治委員⾧】今ご協議いただいている⾧期欠席や基本条例の検証などをに関する委員

会の予定を確認します。明日１４日は終日予定していますが、スムーズに進め

ば早く終わりたいと思います。２１日、２２日と予定がありますが、１日間で

何とかまとめたいと考えています。１月５日は条例制定案のまとめ、１月２６

日はパブコメ前の、手続きも含めて最終確認をします。よろしくお願いします。 

 

（２）全員協議会の開催について 

１月  ９日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

2 月１６日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

２月２１日（水）午前９時３０分 全員協議会室 

３月２５日（月）定例会閉会後の議運終了後 全員協議会室 

 

【江原包光局⾧】1月９日は懸案事項、2月１６日は3月定例会の議案関係、2月２１日、

懸案事項、3 月２５日は 3 月臨時会の議案関係です。1 月９日、2月２１

日は案件がなければ中止となります。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりですので、予定しておいてください。 

 

（３）議会フロアの年末ごみ処分について 

    １２月２１日（木）までに、５階水屋へ 

    ※個人情報等焼却が必要な書類、リサイクルセンターで受入可能な資源 

 

【江原包光局⾧】事務局で年末の倉庫の整理を行うので、リサイクルセンターとゆめくりんにまと



めて搬入する予定です。会派室で処分するものがありましたら、焼却ごみと資

源に分けて、１２月２１日中に５階フロアの水屋へお出しください。焼却ごみ

と資源以外は処理できません。 

 

（４）その他 

 

【江原包光局⾧】本日、午後１時３０分から議員総会を開催しますので、全員協議会室へお

集まりください。議員総会終了後、両特別委員会、その後、政務活動費管理

委員会が開催されます。 

【竹内功治委員⾧】その他、何かありますか。 

 

 

４．オンライン委員会の対象事由の拡充について（10 月 31 日議運資料５） 

 

【竹内功治委員⾧】各会派のご意見を伺います。しばらく休憩します。 

 

午前１０時２７分 休憩 

午前１１時１０分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。オンライン委員会の事由は拡充するということで、認めるかどう

かはその都度委員会で諮って決めることとして、詳細については、議会 ICT 化

推進プロジェクトで協議をお願いするということでよろしいですか。 

      ≪ 了承 ≫ 

 

 

５．広報広聴のあり方について（資料４、Ｐ５） 

 

【竹内功治委員⾧】広報広聴、ICT の３つの委員会について、資料４の表のとおり、委員⾧案

として作成しました。しばらく休憩します。 

 

午前１１時１４分 休憩 

午前１１時５１分 再開 

 



【竹内功治委員⾧】再開します。一つ目の委員会名を「議会広報誌編集委員会」に変更、目的

も「議会広報誌の編集発行」とします。議会ＰＲ委員会の所掌事項の

（２）を削除、（３）に広報広聴の「企画運営」という言葉をいれます。備

考欄の「いずれか一つ以上の」の「以上」を削除して「いずれか一つの」にします。

他はこれでよろしいですか。 

       ≪ 了承 ≫ 

 

 

６．半田市議会会議規則に定める協議又は調整を行うための場について（資料５、Ｐ６） 

 

【竹内功治委員⾧】資料５については、広報広聴の３つの委員会については、先ほどお決めい

ただいたとおりですので、それに合わせて修正します。そのほかの部分では、議

会報告会の欄は削除しました。このとおりでよろしいですか。 

       ≪ 了承 ≫ 

 

 

７．半田市議会基本条例の検証及び見直しについて（資料６・７、Ｐ８） 

 

【竹内功治委員⾧】この件については明日の委員会で協議いたしますのでよろしくお願いします。 

 

 


